



Realizan velada por la paz» en el Ángel de la Independencia

Diferentes organizaciones convocaron a manifestarse de forma pacífica en contra de la "militarización del país"

Sergio Camacho

Manifestantes se congregaron en punto de las 20:00 horas en el Ángel de la Independencia para protestar en contra de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, con la cual se pretende que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Es así que, diferentes organizaciones convocaron a una velada por la paz, para protestar de forma pacífica y decir "no a la militarización del país". A través de un desplegado, la organización Change.org México hizo un llamado por la paz, además destacó el caso de Heidi Mariana Pérez, una menor de cuatro años quien falleció debido a una bala perdida del Ejército en Nuevo Laredo, Tamaulipas, justo el día en que se inició el proceso legislativo en la Cámara de Diputados con la presentación de la iniciativa impulsada por el presidente López Obrador.

Asimismo, convocaron a marchar del Ángel de la Independencia al Senado, donde comisiones unidas de Justicia y Estudios Legislativos Segunda, se declararon en sesión permanente para analizar, dictaminar y en su caso aprobar la reforma a diversas leyes secundar para trasladar el mando

de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. Susana Camacho, una de las manifestantes, señala que su presencia en la Cámara alta es para pedirles a los legisladores que frenen esa reforma, que recientemente fue aprobada en el Palacio legislativo de San Lázaro.

"Nos sentimos preocupados por lo que ha estado sucediendo. Desde hace varios sexenios, la sociedad civil ha insistido en la creación de fuerzas policiales de carácter civil, de vías pacíficas para erradicar la violencia y lo único que han hecho los gobiernos es sacar a las calles a las Fuerzas Armadas para que se hagan cargo de la seguridad del país", dijo. Antes de dirigirse al Senado, los manifestantes colocaron sus velas y veladoras en las escalinatas del Ángel de la Independencia en memoria de quienes han fallecido a causa de la violencia. **M**

